

各学年の様子

9月の学習など、それぞれの学年の様子をご紹介します。

★1年生★

生活科の「なつだ とびだそう」の学習で、マヨネーズの空き容器などを使って、水遊びをしました。友達と「せーの！」とタイミングを合わせて水を交差させたり、空に向かって「プシュー！」と押し出してみたり、自らが噴水のようになってクルクル回りながら水を噴射するなど、工夫しながら楽しく過ごしていました。



秋探しでは、校庭の周りを散策し、秋らしいものを見つけに行きました。彼岸花やコスモスなどがあり、みんなで秋を感じることができました。

★4年生★

図工「ギョギコトントンクリエイターズ」では、のこぎりの使い方を学習しました。

両刃のこぎりの2つの刃を使い分けて、板を切りました。初めは手を切らないか心配そうにしていた子も、切り進めるうちにどんどん力強く切ることができるようになっていきました。もちろん、安全に気を付けて、片付けまでできました。



さらに、切った板をやすりで削ったり、金づちで釘を打ったり、オリジナルの作品をつくらうとがんばっています。「生活の中で使えるものをつくる」ということがテーマです。家でどんな風に使おうか考えながらつくっています。完成を楽しみにしていきましょう！

★6年生★

分散登校で、これまで以上に気を付けながら、給食を食べています。黙食徹底、楽しいおかわりタイムもなく、少し寂しい気持ちですが、そこはさすが6年生。きちんとメリハリをつけ、マナーを守って食事をしています。分散で、実は普段よりもゆっくと食べられている面も…。早くみんな顔を合わせたいですね。



体育では、夏休み前の雨天や分散登校の影響で、普段はなじみのない体育館の鉄棒を使用しました。6年生になり、難しい技も増えてきましたが、自分のめあてに応じて、たくさん練習をしてきました。この努力を忘れずに、中学校につな

★2年生★

生活科の「まちをたんけん 大はっけん」の学習で、下校コースの赤・黄・緑のまちたんけんに行っています。友達のお気に入りの場所を直接確かめたり、それぞれのコースのいいところや、紹介したいところを見つけたりしています。夏休み明けのたんけんでは、秋の風によって、花の香りや商店街から美味しそうな香りが。どんぐりや、秋の生き物にも出会いました。もっと知りたいこと、たんけんしたいことを、これからの学習につなげていきます。



★5年生★

国語『本は友達』では、夏休みに読んだ、「同じ作者が書いた二冊」の本について紹介しました。本の感想だけでなく、二冊に共通するテーマをキャッチコピーとして考えました。書いたポスターを皆で見合い、読んでみたい本を見つけました。読書の幅が広がることを期待しています。



★5・6組★

夏休みの間に畑に生い茂ってしまった雑草を、みんなで除去しました。残暑のなか、汗をかいながら一生懸命に作業しました。そのあとは土を掘り起こして柔らかくし、種芋を植えようとわくわくしています。



体育では、バスケットボールをしています。声を出してパスをしたり、いいポジションを探して動いたり、夢中になってボールを追いかけています。ドリブルやシュートも練習して上手になっています。

★3年生★

国語「山小屋で三日間過ごすなら」で、対話の練習をしました。どのグループも相手の発言を受け止めながら話し合いを進め、5つの持ち物が決まりました。「本当に友達と行きたいな」と感想をもった子もいました。

各教科で、タブレットを用いた学習も進んでいます。算数の数直線や、理科のこん虫の体のつくりなどでは、タブレットを用いて考えを共有しています。

図工では、「くるくるランド」の作品紹介をタブレットで撮り、グループが違う友達の作品をロイロで見合いました。